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江西昌九生物化工股份有限公司 

关于终止重大资产重组投资者说明会召开情况的公告 

 

 

 

 

江西昌九生物化工股份有限公司（以下简称“公司”或“昌九生化”）于 2016

年 7月 18日（周一）下午 14:00-15:00通过上海证券交易所“上证 e 互动”网络

平台（http://sns.sseinfo.com）召开了投资者说明会，就公司本次终止重大资

产重组事项的相关情况等问题与投资者进行互动交流和沟通。 

 

一、本次说明会召开情况 

2016年 7月 14日，公司披露了《关于终止重大资产重组召开投资者说明会的

公告》（公告编号：2016-048）。公司于 2016年 7月 18日（星期一）下午 14:00-15:00

召开了关于终止重大资产重组投资者说明会。赣州市国有资产监督管理委员会（以

下简称“赣州市国资委”）副主任吕小林先生，赣州工业投资集团有限公司（以下

简称“赣州工投”）副总经理黄郁梅女士、事业发展部负责人刘治丰先生，中国供

销农场品批发市场控股有限公司（以下简称“中国农批”）董事会秘书龚娅杰女士，

公司董事长姚伟彪先生、董事会秘书黄伟雄先生出席了本次投资者说明会，参会

人员在信息披露允许的范围内就投资者普遍关注的问题进行回答。现将有关情况

公告如下。 

二、投资者提出的主要问题及公司回复情况  

    公司就投资者在说明会上提出的普遍关心的问题给予了回答，主要问题及回

复整理如下：  

1、投资者问：公司股票自三月以来停牌至今你们做了什么事情？ 

回复：公司股票自 2016 年 3 月 14 日停牌以来，赣州市国资委、赣州工投及

公司积极推进了以下事项： 1、重大资产出售事项。该重大资产重组事项已披露

重大资产出售预案，目前正与江西省产权交易所沟通洽谈挂牌相关事项，预计近

期便可在江西省产权交易所公开挂牌。具体进程详见公司相关公告。2、江西昌九

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 



化工集团有限公司（以下简称“昌九集团”）股权转让暨昌九生化发行股份购买资

产或资产置换事项。赣州市国资委、赣州工投于 2016年 6月 1日开始正式启动该

事项，主要做了以下工作：（1）征集昌九集团股权拟受让对象；（2）组织专家和

中介机构对拟受让对象及其提出的昌九生化重大资产重组方案进行论证、评审；（3）

确定中国农批为拟受让对象，赣州工投与中国农批签订昌九集团股权转让框架协

议；（4）中国农批根据停牌时间及政策调整等原因，判断在规定停牌时间内无法

披露重大资产重组预案，因此决定终止昌九生化的重大资产重组；（5）相关方同

意继续推进昌九集团的股权转让事项。 

2、投资者问：本次重大资产重组赣州对昌九集团拟受让方提出了对昌九重组

要求，请问拟注入的资产是中国农批的还是赣州的？ 

回复：按照本次重组设计的路径，重组标的资产应由拟受让方提出。谢谢！ 

3、投资者问：请问农批的领导，这次的重组，贵公司是否考虑过生化的土地

资产开发利用？ 

回复：投资者，您好！目前我公司还在就标的资产做尽职调查中，这些问题

还没有考虑。如果以后有此类事项，公司会对外披露。谢谢 

4、投资者问：6 月 23日公告中赣州市国资委说我们目前正在组织专家以及中

介机构对昌九集团股权转让意向受让方及其提出的发行股份购买资产或资产置换

方案进行研究论证，这个意向受让方是中农批公司吗？或者还有其它公司提出方

案？ 

回复：意向受让方包括中国农批在内的多家央企和地方国企。谢谢您对公司

的关注！ 

5、投资者问：本次重大资产重组路径大家都清楚，请问重组终止了，本次停

牌的重大资产重组路径是否就变了？ 

回复：虽然发行股份购买资产或资产置换事项已终止，但股权转让事项相关

方将继续推进。谢谢！ 

6、投资者问：昌九到赣州几年了，你们到底做成了什么？ 

回复：三年来，昌九集团管理层所做的努力如下： （一）在实施改制过程中，

确保了有着 60 年历史，涉及 3400 名员工（在职职工 1711 名）企业的基本稳定，

未发生群体上访事件。 （二）妥善解决了 1073 名符合再就业条件员工再就业问



题。 （三）彻底解决了从 1957年开始的复杂的外供村民水电问题。 （四）在内

外环境持续低迷的情况下，实现江西昌九农科化工有限公司（以下简称“昌九农

科”）扭亏为盈。2015 年，昌九农科实现净利润 940余万元，较 2012 年亏损 2700

万元有了较大改变。 

7、投资者问：龚总，中国农批与赣州工投什么时候能签订正式的股权协议啊？

现在进展到什么程度了？ 

回复：我公司与赣州工投是 7月 11日签署的框架协议，正式协议需要待拟转

让资产完成相关评估、审计等工作后落实。目前相关工作正在推进中。谢谢 

8、投资者问：如果股权转让不成功，您将如何保住昌九这个壳？ 

回复：谢谢您对公司的关注！公司管理层将根据公司的实际情况，做好公司

的经营工作，一方面是将公司的闲置资产通过各种途径进行处置，剥离出上市公

司，减少亏损；同时做好目前在正常经营的昌九农科，发挥其自身优势，做精做

强丙烯酰胺产业。 

9、投资者问：《昌九股权到赣州权益变动书》目的 2、充分发挥上市公司平台

作用，促进赣州市经济发展。通过优势互补形成以实体产业和资本平台优势互补、

促进赣州市经济事业的发展。实现了吗？ 

回复：为了履行上述承诺，本次昌九集团股权转让的条件之一就是上市公司

注册地留在赣州，主要目的是充分发挥上市公司平台作用，促进赣州市经济发展。 

10、投资者问：六个月内不重组，但是股权要转让，中农在这个期间一不出

钱，二不懂化工的管理，三中农下面没有好的资产，请说明中农有何实力成为昌

九的大股东？ 

回复：本次受让标的资产，是中国农批及关联方的发展需要。中国农批将基

于供销社系统优势积极推进上市公司资产质量提升。谢谢。 

11、投资者问：请问中农批对昌九的定位，中农批目前的资产、收入和利润

情况？ 

回复：作为潜在的间接控股股东，我公司作为信息义务披露人，将公告《详

式权益变动报告》，该报告中关于我公司资料都比较完整。提请关注！ 

 

关于本次投资者说明会的具体内容，详见上海证券交易所 “上证 e互动”网



络平台（网址为：http://sns.sseinfo.com）的“上证 e访谈”栏目。 

    非常感谢各位投资者参与公司的投资者说明会，由于说明会时间所限，公司

对投资者的问题未能全部回复深表遗憾，公司今后仍将积极与广大投资者保持良

好的沟通。在此，公司对于长期以来关注、支持公司发展并积极提出建议的投资

者表示衷心感谢! 

特此公告。 

 

 

 

江西昌九生物化工股份有限公司董事会  

2016 年 7 月 19 日 

 

 


